

# Lucas Pouille au Play In Challenger de Lille



**TENNIS.** Un grand nom du tennis tricolore va fouler les courts lillois la semaine prochaine (26 février - 3 mars) : Lucas Pouille (*notre photo*), ancien 10<sup>e</sup> joueur mondial, redescendu à la 305<sup>e</sup> place, va bénéficier d'une wild-card (invitation) pour intégrer le tableau principal du tournoi Challenger de Lille. Le natif

de Loon-Plage (29 ans) court depuis plusieurs années après son meilleur niveau, il est actuellement en lice au Challenger de Pau, en quarts de finale.

Une deuxième invitation a été donnée à un autre Français : Arthur Géa, 19 ans, considéré comme un espoir, et passé de la 1 500<sup>e</sup> place mondiale à la 450<sup>e</sup> entre début 2022 et fin 2023.

La troisième wild-card sera dévoilée aujourd'hui, le tournoi lillois était depuis plusieurs jours sur un autre grand nom du tennis français. ■ **K. C.**